

## CASIA BY CEIBO

# Liderazgo en el Control de Polvo y Ahorro de Agua para una Minería más Sustentable

Ser expertos y estar siempre un paso adelante en la gestión de integral de caminos mineros es el propósito que ha marcado la historia de la empresa que a fines de 2024 se independizó de su matriz Ceibo y comenzó a llamarse Casia by Ceibo.

Como una empresa que desarrolla y combina tecnología, ingeniería y excelencia operacional, el cambio de nombre fue el resultado de un arduo trabajo e importante crecimiento experimentado en los últimos años, tiempo durante el cual se desarrolló una tecnología para resolver el problema del polvo y el consumo hídrico en las faenas mineras.

Al operar de forma autónoma, la compañía seguirá fortaleciendo el negocio para abordar de mejor manera los desafíos que los clientes enfrentan en temas relevantes en la minería de hoy: el control de emisiones, la reducción del consumo hídrico, la continuidad operacional y la seguridad de las personas.

Nicolás Montes, Gerente General de Casia by Ceibo, señala que ésta hereda todos los atributos, conocimientos y capacidad de innovación acumulados durante los años de gestión de contratos en la gran minería.

“Casia by Ceibo no parte de cero. Es una empresa que hereda la experiencia de entender el trabajo de campo y las necesidades específicas del sector minero. Avanzaremos y mejoraremos todo aquello que nuestros clientes valoran en nosotros: la innovación, el desarrollo de nuevas tecnologías y la seguridad de las personas. Nuestro foco es seguir siendo socios estratégicos de la industria”, subraya.

Con más de 51.500 horas de operación continua sin accidentes,



los servicios de Casia by Ceibo también han ayudado a capturar 45 mil toneladas de material particulado y generado un ahorro de 1,7 millones de m<sup>3</sup> de agua, un recurso escaso en cualquier operación minera.

Todos estos logros se han alcanzado con un fuerte foco en la seguridad de las personas y la comunidad. “Nuestra visión no sólo se centra en la supresión de polvo, sino que también en asegurar que el medioambiente y las comunidades donde operamos sean más sostenibles y seguras”, dice Montes.

A través de sus “Servicios Integrales de Control de Polvo”, la empresa opera contratos en importantes faenas mineras en Chile, como la División Andina de Codelco, Los Bronces de Anglo American, Antucoya de Antofagasta Minerals y Salares Norte de Gold Fields (a través de un contrato con ICV).

Los servicios consideran el diseño de planes específicos para las necesidades de cada cliente, además del uso de una plataforma de datos que permite adoptar mejores



Nicolás Montes,  
Gerente General de Casia

decisiones en tiempo real, entre otros desarrollos.

Gracias a un proceso de mejora continua, los supresores de Casia by Ceibo alcanzan coeficientes de ahorro de agua de entre 50% y 90%, y de captura de polvo entre 80% y 95%, cifras que son únicas y distintivas en el mercado.

“Ninguno de estos logros sería posible sin el compromiso, flexibilidad, conocimiento técnico e innovación del nuestro equipo humano. Somos una compañía experta en operaciones mineras, porque la minería es lo que nos mueve y es lo que hacemos”, finaliza Montes.

**Casia**

by Ceibo

Diego de Velásquez 2079, Piso 3  
Providencia, Santiago  
Fono: (56) 9 6133 5242  
sales@casia.tech  
www.casia.tech